

# *Le show avorté de Washington contre Cuba à l'ONU est qualifié de mise en scène trompeuse*

---



Managua, 20 octobre (RHC)- L'Ambassadeur de Cuba au Nicaragua, Juan Carlos Hernández, a qualifié de mascarade impériale le show anti-cubain avorté monté aux Nations Unies par les États-Unis et appuyé par l'OEA, l'Organisation des États Américains.

Juan Carlos Hernández a expliqué que Washington prétendait condamner les autorités cubaines moyennant une campagne interventionniste, qu'il a essayé de lancer le 16 octobre dernier dans la salle du Conseil Économique et Social de cet organe mondial.

Le diplomate a dénoncé le fait que ce show anti-cubain avait pour objectif de ternir l'image de notre pays, quelques jours avant seulement le vote, à l'Assemblée Générale de l'ONU, de la résolution sur la nécessité de mettre fin au blocus économique, financier et commercial des États-Unis contre notre pays, en vigueur depuis presque 60 ans et renforcé encore plus par l'administration Trump.

Juan Carlos Hernández a renouvelé l'engagement de notre pays envers la défense de la souveraineté. Il a mis l'accent sur la victoire remportée par notre pays sur cette nouvelle manœuvre anti-cubaine.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/174445-le-show-avorte-de-washington-contre-cuba-a-lonu-est-qualifie-de-mise-en-scene-trompeuse>



**Radio Habana Cuba**